

El dúo de poesía y música **Prólogo Anexo**, oriundos de la **Comuna de La Cruz**, e integrado por los artistas Eduardo Líneker y Rodrigo Johnson, han estado ininterrumpidamente trabajando en sus proyectos musicales. Tanto así, que hace un tiempo editaron el video oficial de su tema "Heridas", el cual habla del estallido social y fue realizado en plena cuarentena en nuestra ciudad.

En esa misma fecha anunciaron que estaban preparando un EP, con el cual quieren seguir mostrando su innovador trabajo poético musical. **Con fecha 3 de agosto se lanzará oficialmente este trabajo, el cual será posible escucharlo por Spotify y plataformas similares, así como, descargable en forma gratuita a través de sus redes sociales.**

Anuncio Patrocinado



La historia de este nuevo EP llamado "Tierra a la Vista", comienza tiempo después de haber lanzado el tema "Heridas" y como una forma de mantenerse trabajando a pesar de la pandemia y la cuarentena que afecta a nuestra zona. De esta forma, Eduardo y Rodrigo trabajaron on line todo el material, tanto letras como música, para luego ser trabajados en el estudio personal de Rodrigo y así ir viendo detalles y arreglando los cuatro temas que forman esta nueva placa.

El tema que abre el disco homónimo (Tierra la Vista) es una letra llena de emotivos recuerdos en la Comuna de La Cruz y fue escrita por Eduardo Líneker como

homenaje a su padre cuando lo veía trabajar muy duro en el campo cerca de su casa. Otro tema importante es el que cierra el EP llamado “Miedos & Mentiras”, el cual fue escrito por Rodrigo Johnson y nos relata las dificultades de vivir en pandemia hoy por hoy y es un buen reflejo de la situación actual de nuestra ciudad.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El EP “Tierra a la Vista”, será lanzado el lunes 3 de agosto mediante las plataformas de Spotify, YouTube y descarga digital en forma gratuita, para que todos puedan acceder a este material, el cuarto disco de Prólogo Anexo en cinco años de existencia. Y dentro del tiempo que se pueda, de acuerdo a la situación actual, se lanzarán los videos oficiales de este trabajo, como apoyo a la nueva placa.

y tú, ¿qué opinas?